

Ein Herz fürs Hospiz

Einen Scheck über 500 Euro konnte jetzt das Team der Elektro & Energie Harperscheidt GmbH aus Stockheim an die Hospizbewegung Düren-Jülich e.V. überreichen. In diesem Verein engagieren sich mehr als 90 ehrenamtliche Begleiter, die fachlich sorgfältig geschult und ausgebildet sind um einen ambulanten Hospizdienst im gesamten Kreis Düren zu leisten.

„Leben im Sterben“ ist dabei das Motto für eine Herzensangelegenheit: Menschen sollen ihren letzten Lebensweg in Würde selbstbestimmt gehen können. Die hervorragende Begleitung seines eigenen Vaters brachte Inhaber Guido Harperscheidt dazu, selbst aktiv zu werden und sich auch auf diesem Weg zu bedanken.

Startend mit dem Ortsfest in Kreuzau begannen er und seine Mitarbeiter Schieferherzen gegen eine Spende für die Hospizarbeit abzugeben. So kam ein stattlicher Betrag zusammen, der von der Ehefrau des Verstorbenen noch aufgerundet wurde. „Wir freuen uns sehr, dass wir hiermit eine so wertvolle Arbeit

unterstützen können, die zu einem Großteil mit viel Engagement von Ehrenamtlichen geleistet wird“, so Guido Harperscheidt, der mit seinem Unternehmen einen Schwerpunkt im Bereich effizienter Erzeugung, Speicherung und Verbrauchssteuerung von Elektro- und Gebäudetechnik-Systemen hat. Es ist als eines der ersten Unternehmen bundesweit als „Energieeffizienz-Fachbetrieb“ zertifiziert.



Claudia Harperscheidt, Renate Harperscheidt, Pflegerin Katharina Epp und Ehrenamtler Theo Meisen von der Hospizbewegung Düren-Jülich e.V. sowie Firmenchef Guido Harperscheidt.